

De El Carmen a Abu Dhabi: Carmelina irá a los Emiratos Árabes tras ganar concurso nacional de ciencias

EDUCACIÓN. Estudiante de Pedagogía Básica de la UBB Fabiola Riquelme fue recibida por el alcalde Renán Cabezas para solicitar apoyo para el viaje a la competencia internacional que será en septiembre de este año.



LA ESTUDIANTE FABIOLA RIQUELEME JUNTO A SU MADRE Y EL ALCALDE QUE A NOMBRE DEL MUNICIPIO COMPROMETIÓ AYUDA.

Redacción
cronica@cronicachillan.cl

El reciente jueves el alcalde Renán Cabezas Arroyo recibió a Fabiola Riquelme, junto a su mamá Alejandra Morales, y quien sacó pasajes a los Emiratos Árabes tras ganar junto a su compañero chillano Valentín Tapia, el concurso Nacional de Expo Ciencias 2024.

Junto con aplaudir su logro, el alcalde Cabezas se comprometió a buscar los apoyos para esta estudiante universitaria de Pedagogía en Educación Básica de la Universidad del Bío-Bío, para vivir parte de este gran sueño para una carmelina que orgullosamente representará a la comuna y al país en el Medio Oriente.

“Estamos muy contentos acompañados acá de Fabiola Riquelme Morales, carmelina y estudiante de Pedagogía en Educación Básica de la Universidad del Bío-Bío, y nos sentimos muy orgullosos porque en una Expo Nacional, sacó el primer lugar con su proyecto de ciencias, y además va a representar a Chile y a nuestra comuna en septiembre, en Emiratos Árabes, en una competencia internacional, donde habrán jóvenes de más de 60 países, 1.500 participantes y para nosotros como comuna es un tremendo orgullo tener una carmelina que nos pueda representar en un concurso tan importante como este”, expresó el alcalde Renán Cabezas.

La autoridad comunal además confirmó que “como municipio la vamos apoyar y

para mí como alcalde es un tremendo honor contar con la presencia de Fabiola”.

La ganadora de la competencia nacional, se mostró aún emocionada por su logro y de paso se mostró agradecida por el apoyo comprometido por el alcalde carmelino, que se traducirá en un aporte a parte del costo que significará el viaje.

“Muy contenta porque fue una gran sorpresa para mí el que hayamos quedado junto a mi compañero seleccionados en este proyecto, e ir a representar a Chile y a la Región de Ñuble a los Emiratos Árabes. Gracias a la ayuda que también comprometió don Renán para cubrir parte de los gastos que va conllevar toda esta estadía”, dijo la estudiante universitaria carmelina.

Fabiola se impuso específicamente junto a su compañero en la categoría Educación Superior de la ExpoCiencias Nacional Chile 2024 de la Fundación Club Ciencias Chile.

Este destacado logro les permitió ser acreditados para participar en el encuentro mundial “MILSET International ExpoCiencias ESI 2025”, en el mes de septiembre en la ciudad de Abu Dhabi en Emiratos Árabes.

Dicho primer lugar fue gracias al proyecto de los ñublenses denominado, Fortalecimiento de conexiones interdisciplinarias: El enfoque STEAM aplicado a problemáticas reales de Ñuble en la formación de profesores de educación básica con el apoyo de la académica de la UBB, Rosario Heredia. 